

筑紫地域 第3回学習会 アンケート集計結果

(回答者54人)

属性	性別	男性33人、女性21人、不明・未回答0人		
	年齢	20歳代—0人、30歳代—3人、40歳代—6人、50歳代—8人、60歳代—20人、70歳以上17人、不明・未回答—0人		
理解度	問2. 今回の代表者学習会(ワークショップ)について、全体の印象はいかがでしたか？	よかったです	25人	46.3%
		まあまあ	22人	40.7%
		工夫が必要	5人	9.3%
		その他	0人	0.0%
		不明・未回答	2人	3.7%
	問3. グループ内の意見交換はどうでしたか？	活発にできた	23人	42.6%
		ある程度できた	30人	55.6%
		あまりできなかった	0人	0.0%
		できなかった	0人	0.0%
		その他	0人	0.0%
感想・意見	問4. グループ内で議論したまちづくりの目標についてどうでしたか？	満足できる目標ができた	5人	9.3%
		ある程度満足できる	43人	79.6%
		少し不満な部分がある	4人	7.4%
		満足できなかった	1人	1.9%
		その他	0人	0.0%
		不明・未回答	1人	1.9%
	問5. 次回の学習会への参加は？	ぜひ参加したい	17人	31.5%
		都合がつけば参加したい	34人	63.0%
		わからない	3人	5.6%
		参加できない	0人	0.0%
		不明・未回答	0人	0.0%
(1)とても活発に意見が出されてよい意見交換ができました。(40代、男性)				
(2)第1回目で出た目的・問題点などちゃんと共有化しながら今日のワークショップにつながっているのか、少し不安に思っております。(40代、男性)				
(3)時間内にまとまり、知らない地域の方と交わり、筑紫のことを見つめなおし、意見し合えるのが、毎回、すごいと思います。(40代、女性)				
(4)グループ別にした方が意見がまとめ易く、活発に情報交換が出来る。(50代、女性)				
(5)地域の目指すべき目標を考えていきます。楽しく交流を出来るようにがんばってまいります。(50代、女性)				
(6)参加者に高齢者が多いので、考え方には偏りがある様に感じる。(60代、男性)				
(7)コミュニティの理念の勉強はあるが、新コミュニティーの組織・運営方法の議論が全く無い。どう関わっていくかが想像がつかない。(60代、男性)				
(8)いろんな地区の人と会話ができることが良い。具体的な目標が少しづつ見えてきている。(60代、男性)				
(9)各地域の初めての顔ぶれの人との交換会は新鮮だった。(60代、女性)				
(10)新しいワークショップのやり方に時間を追われる様に終了してしまう。楽しいワークショップになりました。ありがとうございます。(60代、女性)				
(11)まとめを見ると、良くできていると思った。前回より、少し具体的な話になり、活発な意見も出た。(70歳以上、男性)				
(12)地域のことをあまり知らない。もっと知る努力をしたい。(70歳以上、男性)				
(13)意見集約のテクニック消化が目的化し、何のために話し合っているかの意識が皆になかった。(70歳以上、男性)				
(14)学習会の時間帯を6時から8時にすることが望ましい。(70歳以上、男性)				
(15)グループ討議はとても良かったです。(70歳以上、女性)				